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議事録（概要） 

会議名 令和元年度 第 2 回芦屋町行政改革推進委員会 

会場 芦屋町役場 4 階 第 41 会議室 

日時 令和元年 9 月 3 日(火) 10：00～11：40 

委員の 

出欠 

会長 占部 吉郎 出 委員 安部 知彦 欠 

副会長 片山 和夫 出 委員 国﨑 重太 出 

委員 中山 孝泰 出 委員 矢野 健太 欠 

委員 藤崎 隆子 出 委員 中西 一美 出 

委員 中西 次郎 欠 委員 川上 登美江 出 

件名・議題

１．あいさつ 

 ２．議事 

議題１「一般会計財政シミュレーション（令和元年度～令

和 5 年度）について」 

 ３．その他 

合意事項 

決定事項 

・議題｢一般会計財政シミュレーション（令和元年度～令

和 5 年度）｣について事務局から説明を行い、了承され

た。 
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令和元年度 第 2 回芦屋町行政改革推進委員会 議事録 

日 時 ： 令和元年 9 月 3 日(火) 10：00～11：40 

場 所 ： 芦屋町役場 4 階 第 41 会議室 

＜議事 1 一般会計財政シミュレーション 質疑応答および意見＞ 

1 

委員 

P1 一般会計シミュレーション科目別設定条件について 

歳入のうち、経常財源「その他諸収入」において、「病院派

遣職員負担金」とあるが、この内容について説明してほしい。 

事務局

現在、病院に係長職を 2 名派遣しており、その人件費として

病院から入ってくる金額である。今年度は 1,600 万円入って

くると見込み、シミュレーションを作成している。 

2 

委員 

P1 一般会計シミュレーション科目別設定条件について 

歳出のうち、経常経費「補助費等」において、「中央病院負

担金」とあるが、これについて説明してほしい。 

事務局

歳入の経常財源「地方交付税」において普通交付税があるが、

この普通交付税の計算の中に、病院の運営のために支払われ

た交付税が含まれている。その金額を補助費として病院に出

しているものであり、年間 3 億円である。 

3 

委員 

P3 大型事業について 

老人憩の家立て替え事業を財政シミュレーションに反映し

ていないのはどうしてか。 

事務局

令和元年度は基本構想、令和 2 年度は基本計画、令和 3 年度

は基本設計を実施する予定である。そのため、現在は具体的

な方針や活用方法等は決まっていないため財政シミュレー

ションに反映させていない。 

4 

委員 

P3 主な財源事項（R1～R5）について 

「増減額」とあるが、平成 30 年度と比べてという考えでい

いのか。 

事務局

「増減額」は昨年度作成した財政シミュレーションと、今年

度作成した財政シミュレーションの令和元年～令和 5年にお

ける金額を比較したものである。 

委員 
「モーターボート競走事業収入（繰入金）」において 7 億円

の増額とあるが、内訳について説明してほしい。 

事務局

作成した財政シミュレーションの昨年度と今年度の違いは、2

点あり、1 点目は「（仮称）公共施設等整備基金」を昨年度は

令和 3 年度に創設するとしていたが、今年度は 1 年前倒しと

し、令和 2 年度に創設すると変更したことである（違い①）。

2 点目は、昨年度は令和 2 年度までは 6 億円を繰入金とし、そ
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れ以降は 5 億としていたが、今年度は町独自施策への対応と

して、令和 3 年度以降に 7 億円を繰入金として計上したこと

である（違い②）。 

 昨年度 今年度 差額 備考 

令和元年度 6 億円 6 億円   

令和 2 年度 6 億円 7 億円 ＋1 億円 違い①による増 

令和 3 年度 5 億円 7 億円 ＋2 億円 違い②による増 

令和 4 年度 5 億円 7 億円 ＋2 億円 違い②による増 

令和 5 年度 5 億円 7 億円 ＋2 億円 違い②による増 

5 

委員 

その他 

町の指定管理施設について、大規模な事業などの大きな支出

が発生した場合、どの会計から支出するのか。 

事務局

業者と協定書で契約している内容によるが、基本的に大規模

な事業については町で支出する。例えばマリンテラスは国民

宿舎特別会計があり、支出する場合はそこから支出する。 

6 

委員 

その他 

緑ヶ丘保育園を民間に譲渡しているが、「譲渡」とはどうい

うものか。 

事務局
緑ヶ丘保育所は土地を無償で貸し、建物を無償で渡してい

る。 

7 

委員 

その他 

施設賠償責任保険や火災保険などについて町はどんな保険

に加入しているか。 

事務局 保険の内容については後日書面で回答する。 

9 

委員 

その他 

芦屋港レジャー港化については財政シミュレーションに反

映しているのか 

事務局
現在検討中であり、具体的な指針等が決まっていないため反

映していない 

10 委員 

その他 

マリンテラスについて 3 点確認したい。 

〔1〕マリンテラスは昨年、改修工事を行いリニューアルして

いるが、リニューアル後すぐにトイレ・洗面が故障し現在も

その状態である。何を改修したのか。また、なぜトイレ・洗

面が故障したままなのか。 

〔2〕今年の 6 月にサウナで火災が発生したが、まだ修復さ

れず使用できない。なぜ修復されないのか。 
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〔3〕コンプライアンス（法令遵守）について、消火器・ガス

検知器などの点検はされているのか。 

事務局 確認し、後日書面で回答する。 

11

委員 

その他 

新規で施設を整備した後の維持管理ができていない。どうに

かできないのか。 

事務局

国や県の施設については、町が勝手に整備等をできないた

め、県や国に申し入れるしかなく対応が難しい。町の施設に

ついては、計画的に予算等の管理を行い維持管理をしてい

く。 


